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唢呐崛起

　　“如果用时下流行的MBTI来分析，我是 i人，

而唢呐这个乐器很 e，这种反差是我喜欢的。”

姜峰认为这也是唢呐能走红的原因，因为国人的

性格大多是深沉内敛，比较含蓄，而唢呐确实肆

意张扬，充满了生命力，随着国家的经济发展，

大家变得自信起来，唢呐自然而然就得到了喜爱。

它帅得掉渣，
让人热血沸腾

记者｜周　洁

上海民族乐团的唢呐演奏家姜峰。


